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Al acercarse la culminación de las 
campañas electorales en los diferentes 
municipios de la entidad, la disputa entre 
los candidatos de los distintos partidos 
políticos por las presidencias municipales 
están al rojo vivo, es decir nada está 
definido por lo cerrada que están las 
contiendas políticas. Precisamente uno 
de los municipios donde no hay nada 
para nadie es COMPOSTELA donde la 
candidata por la coalición PAN-PRD,  
GLORIA NUÑEZ avanza con gran fuerza 
en su campaña proselitista, lo que la 
hace ver con muchas posibilidades para 
llevarse el triunfo por la presidencia 
municipal toda vez que su proyecto de 
gobierno ha sido muy bien visto por 
miles de electores quienes ven en la ex 
diputada federal la suficiente capacidad 
y experiencia para sacar adelante al 
municipio y resolver toda una serie 
de problemas en la prestación de los 
servicios públicos, así como el realizar la 
obra pública que demanda la población. 
Pero  la campaña del candidato del 
PRI FRANCISCO JAVIER MONROY 
también crece a todo lo largo y ancho 
del municipio de COMPOSTELA, donde 
el ex diputado local ha hecho público 
toda una serie de compromisos que hará 
realidad si el voto ciudadano le favorece. 
Entre las principales propuestas del 
candidato priista destaca el impulsar 
la actividad turística para generar 
miles de  empleos y propiciar mayores 
oportunidades para la inversión privada 
para hacer de COMPOSTELA un 
importante destino turístico, reactivar las 
actividades agropecuarias y pesqueras 
para mejorar la calidad de vida de todas 
las familias, promoviendo  el desarrollo 
del municipio mediante el plan Misión 
Centenario que impulsa el próximo 
gobernador MANUEL COTA JIMENEZ. 
Pero mientras tanto en el municipio de 
TEPIC diez candidatos luchan con ganas 
para ganar la presidencia municipal y 
precisamente uno de los fuertes aspirantes 
lo es el priista CARLOS SALDATE 
CASTILLON, quien con el impulso de 

Visión Política
Por Edmundo Virgen

Al estar por concluir las campañas 
hay una dura batalla por las 

presidencias municipales
todos los sectores de 
su partido se perfila 
como el próximo 
presidente municipal 
de TEPIC , dado que 
el ex diputado ofrece 
a los habitantes un 
proyecto de gobierno 
muy realista, en el 
que contempla acabar 
en forma definitiva 
con el problema del 
desabasto de agua 
potable que durante 
años ha afectado a los 
habitantes de todas 
las colonias de la 
ciudad, además de 
mejorar el servicio 
de recolección de 
basura, el candidato 
ofrece acabar con los 
molestos baches que 
abundan en todas las 
calles de la ciudad, 
así como el impulsar 
la obra pública, mejorar la seguridad, 
apoyar el deporte, entregar becas a 
los estudiantes, promover el transporte 
urbano gratuito para estudiantes y adultos 
mayores y el incentivar la generación de 
empleos apoyando a micro empresas. 
CARLOS SALDATE se compromete a 
hacer de TEPIC una ciudad moderna 
con eficientes servicios municipales 

y cumplir con el 
pago oportuno 
a trabajadores 
municipales si 
con el voto de los 
electores logra 
convertirse en el 
próximo presidente 
municipal de TEPIC. 
Por otra parte en 
el municipio de 
RUIZ el doctor 
JESUS GUERRA 
sigue sumando 
s i m p a t i z a n t e s 
a su campaña 
política y a escasos 
días de concluir 
las campañas 
el  médico es 
considerado el más 
fuerte aspirante a 
ganar la presidencia 
municipal por la 
alianza PAN-PRD y 
es que el doctor se 

ha distinguido desde hace años por su 
incansable labor social, siempre apoyando 
a las familias más necesitadas y esto 
el pueblo de RUIZ se lo agradece y se 
lo reconoce, por lo que ahora quieren 
que sea  presidente municipal para que 
como alcalde pueda seguir ayudando 
a los más necesitados y vaya que en 
el campo y en la ciudad el pueblo de 

RUIZ estima y aprecia al médico JESUS 
GUERRA, quien seguramente se llevara 
el triunfo electoral el 4 de junio. 
Pero en el municipio de ACAPONETA 
la disputa por la alcaldía está que arde, 
ya que la candidata de la alianza PAN-
PRD la ex dirigente BETY MITRE según 
los últimos sondeos lleva la delantera 
en las preferencias electorales, pero 
le sigue muy de cerca a un punto de 
distancia el candidato del PRI RUBEN 
LOPEZ DADO y un poco más abajo 
se encuentra el candidato del partido 
MORENA el BEYTO ARELLANO. A 
todo esto, según la opinión de líderes 
políticos de la región, en ACAPONETA 
nada está definido aunque BETY MITRE 
por su simpatía y sencillez pudiera dar 
la gran sorpresa y llevarse el triunfo 
en las urnas ya que es una mujer muy 
estimada en la ciudad de las gardenias 
y hay quienes consideran que pudiera 
hacer un gran papel como presidenta 
municipal. 
En TECUALA, el destacado líder 
campesino HERIBERTO ROJAS el 
TITIYO, candidato del PRI a la presidencia 
municipal va cabalgando directo al 
triunfo electoral, ya que el pueblo de 
TECUALA le ha manifestado su apoyo 
en cada evento proselitista que realiza 
en ejidos de la región donde el TITIYO 
cuenta con amplia simpatía entre los 
habitantes, quienes confían en que 
como edil encabece un gobierno cercano 
a la gente que de soluciones a los 
problemas sociales. Y en el municipio 
de SANTIAGO IXCUINTLA el candidato 
a la presidencia municipal por la 
alianza PAN-PRD RODRIGO RAMIREZ 
MOJARRO pudiera recuperar para la 
oposición la presidencia municipal ya 
que el RR como se le conoce, es un 
amplio conocedor de los problemas del 
campo y seguramente como alcalde 
haría grandes cosas por dar solución a 
muchos de los problemas que afectan  
a los campesinos, así como el realizar 
la obra pública que demandan los 
habitantes tanto en los ejidos como en 
la cabecera municipal.
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Retratan tamaña desproporción 
de sueldos en justicia 

CAPACITAN A POLICÍAS 
ESTATALES y MUNICIPALES EN 

EL MANEjO DE ARMAMENTO 

Por Oscar Verdín
 Camacho 

Dos notas recientes de este 
reportero, una relacionada con 
bajos salarios de defensores 
públicos asignados al nuevo 
sistema de justicia penal, y otra 
a raíz de una audiencia en que 
participaron magistrados del 
Tribunal Superior de Justicia 
(TSJ), generaron reacciones de 
diversos funcionarios públicos 
que participan en juicios orales 
y la conclusión es la misma: 
si no se le inyectan recursos, 
esto no mejorará.
En referencia a los defensores 
públicos que, incluso, se 
pronunciaban por realizar un 
paro laboral –lo que colapsaría el 
sistema puesto que la mayoría de 
las audiencias son con defensor 
público-, hubo una inmediata 
respuesta: se les ofreció una 
compensación económica que 
sería a partir de junio, según 
datos recogidos.
“Esto puede resultar como 
un mejoralito, para que nos 
quedemos quietos, pero nosotros 
queremos la recategorización” 
–puesto que la mayoría son 
sindicalizados-, indicó uno 
de ellos. Pero hay casos más 
graves no sólo en Tepic, sino 
de defensores foráneos que 
trabajan por contrato mensual 
de cinco mil pesos.
Ello, aunado a la audiencia 
donde participaron magistrados 
por la apelación de un caso 
de homicidio, disparó los 
comentarios internos sobre la 
desproporción de sueldos entre 
los altos funcionarios frente a 
quienes cargan con el nuevo 
sistema de justicia.  
Según diversas versiones 
recogidas, un magistrado 
ganaría cuando menos 100 
mil pesos mensuales, pero 
además recibiría recursos 
extras para gastos médicos y 
gasolina, entre otros.
A su vez, un juez rondaría en 
poco más de 30 mil pesos.
Por el contrario, un agente del 
Ministerio Público “A” gana 
alrededor de 13 mil pesos 
mensuales, mientras que el 
agente ministerial “B”, 11 mil 
pesos, y ellos no sólo cargan con 
la responsabilidad de mantener 
la prueba en las audiencias, sino 
que posterior a ellas continúan 
con la integración de nuevas 
carpetas de investigación.

Como dato extra, se comentó 
que en esa audiencia de segunda 
instancia hubo errores, si bien 
no de fondo, sí durante algunos 
aspectos de cómo se desarrolló. 
Un agente ministerial recordó 
que antes del inicio del nuevo 
sistema de justicia, durante la 
preparación académica que 
se les dio, se habló de que 
necesariamente habría mejores 
prestaciones, pero ello no 
ha ocurrido; lo único que ha 
aumentado es el trabajo. 
Así, jueces, agentes ministeriales, 
defensores públicos, peritos, 
oficiales secretarios, asesores 
de víctimas, asistentes de 
sala, continúan con el mismo 
salario de hace años, por lo 
que esperarían que antes de 
que concluya el gobierno de 
Roberto Sandoval se les de 
un incremento, o bien la nueva 
administración estatal tome 
nota de ello.
Pero por si faltara poco, 
hay empleados del Poder 
Judicial que pareciera que 
no existen, porque no tienen 
cuando menos un contrato. 
Según detallaron algunos de 
ellos, hacen funciones con 
figuras como “auxiliar judicial” 
o atendiendo “labores propias 
del juzgado”, pero no cuentan 
con prestaciones de seguridad 
social y sus ingresos son 
bajos; en diciembre reciben 
una compensación a manera 
de aguinaldo.
Insisten que existe una 
desproporción entre los sueldos 
de altos funcionarios y quienes 
l levan la carga del nuevo 
sistema.
Consultado sobre el tema, 
el abogado Mario Alberto 
Clemente Martínez recordó 
que el día que las salas de 
juicio oral fueron inauguradas 
en Tepic, personalmente le 
comentó al gobernador, en 
presencia del coordinador 
del órgano implementador del 
nuevo sistema de justicia, el 
magistrado Miguel Ahumada 
Valenzuela, la importancia 
de que fueran mejorados los 
sueldos de los ahí asignados, en 
especial los defensores públicos, 
homologándolos al ingreso de 
los agentes ministeriales.
Ahora ratifica que ello debe darse 
en beneficio de los funcionarios 
asignados al nuevo sistema.
“Recuerdo que le dije al 

gobernador que le pediría un 
favor, pero no para mi, sino 
como un miembro del foro de 
abogados y porque conozco 
la problemática, y en especial 
me referí a los defensores 
públicos. Muy pocos abogados 
particulares han entrado al 
nuevo sistema, la mayoría no 
se preocupó en capacitarse. 
“Recuerdo que el gobernador 
dijo en la inauguración que 
los defensores públicos son 
los mejores capacitados. Y si, 
pero también los peor pagados; 
hay algunos que ganan dos mil 
500 pesos quincenales. Así no 
se sostiene ningún sistema de 
justicia”.
Clemente Martínez, quien ha 
criticado que hay magistrados 
que no se preocuparon por 
capacitarse en justicia oral, 
confirmó la versión de que 
llegaría una compensación en 
las próximas semanas para 
los defensores, precisamente 
después de la nota de este 
reportero el dos de mayo.
Y el lo ha aumentado la 
versión, ahora, de que agentes 
ministeriales reclaman una 
mejoría salarial por la fuerte 
carga de trabajo que enfrentan, 
asis t iendo a audiencias 
prácticamente todos los días 
e integrando nuevas carpetas, 
con frecuencia a altas horas de 
la noche o en fin de semana, 
obligados por los tiempos en 
materia penal.
Si bien antes de la detención 
del fiscal Édgar Veytia era 
imposible siquiera imaginar que 
un agente del Ministerio Público 
pudiera dejar el cargo para 
ponerse a litigar, ahora crece 
la versión en ese sentido: ellos 
que son los más capacitados 
en el nuevo sistema podrían 
fácilmente hacerse de clientela, 
aunque jugarían un papel en 
contra de la Fiscalía.
Mar io  Alber to  Clemente 
insiste que hay un miedo en 
la toma de decisiones, desde 
los jueces que parece que 
obligadamente deben dictar 
autos de vinculación a proceso, 
o agentes ministeriales a quienes 
urge terminar los asuntos 
a través de procedimientos 
abreviados.
Y ratifica y entiende la queja de 
todos: el nuevo sistema puede 
caerse si no hay más recursos 
económicos.

•Los agentes reciben de manera constante 
la capacitación en cuanto al manejo de 

armas cortas y largas, mismo que va desde 
la manera correcta de la portación, técnicas 
de disparo, apoyo y coordinación entre los 

elementos de grupo. 

Para garantizar su buen desempeño…

Tepic.-  La Fiscalía General del 
Estado, continúa firme en la 
capacitación de elementos de 
las diferentes corporaciones 
policiales, tanto estatales 
como municipales. 
Los agentes reciben de 
manera  cons tan te  l a 
capacitación en cuanto al 
manejo de armas cortas y 
largas, mismo que va desde 
la manera correcta de la 
portación, técnicas de disparo, 
apoyo y coordinación entre 
los elementos de grupo. 
L a  c a p a c i t a c i ó n  y 
profesionalización de los 
elementos que conforman 
los cuerpos de seguridad 
pública municipal, tiene por 

objetivo que desempeñen 
sus funciones con eficiencia 
y compromiso.
Ello forma parte de las 
acciones que se establecen en 
el Plan de Seguridad estatal, 
y conforme a los lineamientos 
del Nuevo Sistema de Justicia 
Penal Acusatorio. 
En ésta ocasión, agentes de 
la Policía Estatal y policías 
municipales de La Yesca 
y Santa María del Oro, 
fueron quienes recibieron la 
capacitación, misma que se 
realiza de manera constante, 
para garantizar el buen 
desempeño de los elementos 
y sobre todo brindar seguridad 
a los ciudadanos. 

* Un magistrado ganaría mensualmente por arriba de 100 mil pesos, mientras 
que un agente del Ministerio Público oscila entre 11 y 13 mil pesos, pero hay 

defensores públicos con cinco mil.
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Por Oscar Quintero
Huajicori, Nayarit.- Cada día 
se suman más simpatizantes 
al proyecto de MORENA 
con el abanderado,  Miguel 
Marcelino Moran de la Cruz 
“EL KORITA MORAN” como 
más se les conoce y quien 
va por la candidatura por 
este municipio serrano en la 
fórmula ganadora para este 
próximo 4 de junio.
Comentan que muy animada 
esta la c iudadanía de 
Huajicori que un candidato 
por un partido diferente este 
despertando la conciencia de 
su gente por un cambio, pero 
un cambio con propuestas 
para el desarrollo de las 
comunidades más alejadas 
de la cabecera municipal, 
estamos contigo le dicen, le 
gritan AL KORITA MORAN por 
donde va tocando puertas.
El candidato Miguel Morán, 
desde la parte baja hasta 
los rincones más remotos 
a recorrido los caminos 
llevando la esperanza de 
MORENA y el proyecto 
con propuestas para sacar 

delante de los rezagos a los  
huajicorenses.
Cruzando cerros y arroyos 
en partes en carro, otras más  
a caballo y otras a pie pero 
el proyecto va avanzando y 
nadie lo para ya que es un 
candidato del pueblo que 
está llevando el mensaje sin 
ver colores, ni cleros solo ve 
a un pueblo necesitado así 
lo ha dado a saber y así lo 
dice la gente.
Recorriendo todo el municipio 
de la mano con los candidatos 
a regidores y la síndico por 
el mejor proyecto que es 
morena, donde también se 
ha sumado a los trabajos de 
campaña el candidato por 
MORENA por el distrito que 
conforman los municipios de 
Acaponeta, Huajicori y parte 
del Municipio de Rosamorada 
Manuel Salcedo, llevando 
siempre la esperanza por un 
mejor futuro para las familias 
de estos municipios, donde 
trabajaran de la mano con el 
candidato y futuro gobernador 
de Nayarit Miguel Navarro 
Quintero.

“EL KORITA MORAN” 
es la mejor opción 
para estar al frente 

de la alcaldía de 
Huajicori

Gente cochina tira hasta 
estufas a las alcantarillas: 

Eleazar Martínez  

Por: MARIO LUNA
Por increíble que 
pudiera parecer, en las 
alcantarillas, la gente 
les quita las rejillas 
para tirar en ellas lo 
inimaginable, como 
pudiera ser estufas 
inservibles, colchones, 
mitades de camas, ya 
no siga ropa vieja por 
montones, y tiradero 
de basura como 
ramas de árboles, 
así como animales 
muertos, lo cual lo 
único que ocasionan 
es que se tapen dichas 
coladeras y en tiempo 
de lluvias originen 
enormes encharcamientos 
o inundaciones.
Tras mencionar lo anterior 
Eleazar Martínez, trabajador 
d e  O b r a s  P ú b l i c a s 
Municipales, añadió, que 
esta irresponsabilidad de la 
propia gente es lo que está 
ocasionando que todas las 
alcantarillas como zanjones, 
estén totalmente azolvados, 
siendo un riesgo eminente para 
la gente en esta temporada 
de lluvias que está por llegar 
a la ciudad.
En zanjones, hasta chatarras 

de autos, se encuentran, 
toda esta basura lo único 
que genera es que se vaya 
tapando los cauces naturales 
del agua pluvial, y cuando 
no encuentran salida en los 
torrenciales, sencillamente 
truenan, y ocasionan las 
desgracias y todo por la culpa 
de la misma gente.
Lamentó el trabajador de 
Obras Públicas del municipio 
de Tepic, que no es posible 
que solo en la alcantarilla 
que se ubica en la avenida 
México y Allende, en su 
limpieza se hayan llevado 
más de tres camionetas de 

basura, de todo tipo, lo que 
habla que la gente, tira la 
basura a la hora que le da 
la gana o sencillamente la 
sacan y los perros rompen 
las bolsas ocasionando ese 
tiradero que va a parar a las 
alcantarillas.
“Miren cerros de lodo, basura 
de todo tipo y eso que 
estamos en el pleno centro, 
en donde se presume  que 
hay más limpieza, ahora hay 
que pensar como estarán 
en las colonias, y no piensa 
la gente que vienen ya las 
lluvias, por lo que se debe 
ser consciente en tirar esa 
basura a sus horas, en el 
horario que pasa el camión 
recolector de basura”.
Por ello se están haciendo 
supervisiones en todas las 
alcantarillas de la ciudad 
para detectar las que estén 
azolvadas y limpiarlas de 
inmediato, pero estas 
medidas preventivas no 
se pueden avanzar porque 
la misma ciudadanía es la 
que nos frena, ya que a 
diario y a todo momento 
tira basura, si van comiendo 
por la calle, lo más fácil es 
tirar el sobrante a la calle 
sin importar que tapen 
alcantarillas o drenajes, 
por ello se debe de ser más 
limpio, dijo Eleazar Martínez.

*Si en pleno centro, las alcantarillas están totalmente tapadas 
de cochinero de basura, como estarán el resto de la ciudad

La mayoría de las féminas
      van a estar en contra de eso,

      porque todas las quincenas
      se las quitan a sus viejos

EPIGRAMA
Por: Igibato

PROPONE MANUEL 
COTA SALARIO PARA  

MUJERES  AMAS  DE  CASA

*Dicen los huajicorenses que 



5Jueves 25 de Mayo de 2017

“Estoy tranquilo y listo para ganar 
la sétima campaña”: Manuel Cota 

Por Juan Carlos Ceballos 
Tepic, Nayarit.- 7 días y se 
acabó la séptima campaña y 
ya  tranquilo listo para ganar, 
ya han iniciado hace unas 
semanas con agresiones a 
la propaganda y ya van a 
empezar con agresiones a 
un servidor,  pero todas ellas 
del orden político, -yo- me 
he visto sometido en mucho 
tiempo de mis periodos, 
porque  he sido político en 
diferentes cargos y la presión 
a la descalificación y les he 
ganado 7 veces, va una vez 
más, así que estamos listos 
para lo que se avecina,  hay 
que cuidar el día de la jornada 
electoral, porque grupos de 
todos los partidos incluido el 
mío, están aquí  en Tepic, 
preparados para sumarse no 
para estar interrumpiendo  y 
mucho menos para generar 
prob lemas a l  proceso 
electoral,  aseveró  el 
candidato a gobernador 
del PRI,  Manuel Humberto 

Cota Jiménez.
A pregunta expresa, en el 
sentido de que va a pisar 
algunos callos con estas 
propuestas, Manuel Cota, 
aseguró.-yo- siempre he 
sido un hombre polémico, 
porque he tomado decisiones, 
recordarán cuando fui líder 
del Congreso del Estado, 
con un gobernador diferente 
de otro partido, cuando 
instauramos un procedimiento 
por corrupción y –me –
costó  aparentemente mucho 
desprestigio  en el momento, 

pero claro que cuando uno 
toma una acción hay una 
reacción, por ello en política no 
caben los corruptos, no caben 
los improvisados, en política 
debe haber experiencia y 
compromiso y una tarea 
responsable con ética, por 
ello como un político de 
formación –yo- mi compromiso 
es puntual y del resultado no 
tengan la menor duda como 
en los 15 años que he tenido 
un cargo público.
Requerido sobre el encuentro 
que sostuvo este miércoles por 

la mañana,  Manuel Cota, dijo, 
una  importante agrupación 
como es el Foro de Abogados, 
de una  tarea fundamental 
para la sociedad  que es el 
tema de justicia, hoy con un 
foro de la representación 
entre mujeres y hombres, 
que me han transmitido 
lo del acontecer cotidiano 
de su oficio y su tarea, es 
coincidente con lo que la propia 
sociedad nos viene diciendo 
en el tránsito de nuestra 
campaña, la revisión del 
sistema estatal de seguridad, 
el tema de la Fiscalía y su 
reestructuración, los temas 
de seguridad en nuestro 
estado y algo fundamental lo 
que ellos realizan en forma 
cotidiana, que sus tareas 
sean respetadas y su oficio 
sea incluido no solo como 
derecho sino como obligación 
de gobierno corresponde.
Añadió, han sido puntuales, 
igual en lo que consideran 
que debe de combatirse 

con toda energía y es el 
tema de la corrupción, 
hemos comprometido lo 
que  he venido diciendo, no 
toleraremos absolutamente 
ningún acto de corrupción, 
no de hoy, como no lo he 
hecho en ningún momento 
de mi vida pública, pero de 
la misma forma, lo he dicho 
con precisión restituir bienes 
y dinero que  derivado de la 
corrupción se generen, a la 
creación de los fideicomisos 
para los programas sociales 
que he venido anunciando 
y un anuncio muy puntual, 
es el tema del salario mujer 
que implicará a las amas 
de casa de todo el estado 
a quienes no solo realizan 
alguna actividad cuidando a 
su familia, sino preservando 
los temas esenciales de la 
familia como son los valores, 
su educación su formación 
y es muy merecido, que 
reciban un justo estímulo.                                                                      
Manue l  Co ta  re i te ró , 
el  gobierno que –yo-  
representaré entregará  en 
forma periódica  el salario 
mujer, que para nosotros 
ha sido un éxito en otras 
entidades  y en Nayarit tiene 
que ser puntualmente lo digo, 
concluyó. 

Tengo grandes proyectos de beneficio para Tepic: Carlos Saldate 
se les ha hecho caso en 
esta administración a sus 
demandas”.
Saldate Castillón dijo que 
la sociedad tiene razón al 
estar enojada por ello hará 
un gobierno cerca de la 
gente, para apoyar en lo que 
se necesite, reconociendo 
que en los días que lleva de 
campaña, todos los sectores 
sociales y productivos se le 
han acercado para ofrecerle 
su confianza y pedirle que al 
llegar al cargo, regrese para 
recordar sus compromisos, 
pero no para acordarse de 
ellos, sino para cumplirlos.
Y eso es lo que haré, porque 
siento que debo atender a 
los habitantes de todo el 
municipio, principalmente 
a los grupos vulnerables y 
de la zona rural, porque yo 
provengo de esa zona y con 
todos haremos equipo para 
ayudarlos en lo que requieran 
y apoyaren las demandas que 
nos presenten, porque “son 
muchas y todo se debe a que 
están abandonados y nadie 

los ha tomado en cuenta en 
los últimos dos años”.
Señaló que siempre estará 
disponible para respaldar con 
proyectos productivos con el 
fin de conseguir recursos a la 
zona rural, ya que el campo 
necesita salir adelante porque 
se encuentra en muy malas 
condiciones, pero igual está la 
zona urbana y la zona serrana 
“por lo que atenderemos 
a todos los habitantes del 
municipio de Tepic por igual, y 
gestionaremos recursos para 
cubrir las necesidades en 
todo el territorio municipal”.
Carlos Alberto Saldate, dijo 
que los campesinos están 
“tronados”, ya que no han 
recibido apoyo y requieren 
atención para el mejoramiento 
de la tierra y un posible 
cultivo alternativo, ya que 
los cultivos tradicionales en 
algunos casos ya no funcionan 
porque no hay producción 
suficiente o incluso, en la 
comercialización los mercados 
ya no demandan lo que los 
tepicenses siembran.- finalizó 

 Por Juan Carlos 
Ceballos  

Tepic.- Tengo lo necesario 
para transformar Tepic, a la 
fecha tengo 351 proyectos 
para terminar con el problema 
hidráulico que se tiene en 
la zona de las colonias 
Gobernadores, Comerciantes, 
y las aledañas, ya que en 
cada temporada de lluvias 
se inundan porque no hay 
suficiente desfogue del 
drenaje, además de que 
los habitantes no tienen 

agua potable y ese es uno 
de los problemas que viven 
también la mayoría de los 
tepicenses.
Informó  el candidato a la 
presidencia municipal de 
Tepic, Carlos Alberto Saldate 
Castillón, quien acompañado 
de la candidata al XII Distrito 
electoral, Daniela Gurrola y 
del candidato a regidor por 
esa demarcación, Martín 
“El Güero” Mendoza, visitó 
casa por casa la región y se 
comprometió que al llegar a 

la alcaldía, este problema 
será uno de los que tendrán 
mayor prioridad”.
Aunque reconozco que habrá 
muchos problemas, porque 
nos dejarán unas calles 
destrozadas, un servicio de 
agua potable sin funcionar 
y una recolección de basura 
que no existe, además de 
la vigilancia, que en estas 
colonias nos piden las familias 
porque hay muchos robos 
a casas habitación y el 
desvalijamiento de vehículos, 
los servicios públicos será 
en donde pongamos mayor 
atención.
Indicó que entre sus proyectos 
tiene uno que iniciará en 
la colonia Comerciantes, 
Gobernadores, Lucas Vallarta, 
4 Milpas, Jacarandas y estará 
al pendiente de que se 
atiendan todos los problemas 
de la Demarcación VI, “porque 
la gente que visitamos, como 
en este caso por las calle 
de Granada, Vid, Papaya, 
Pera, etc., nos hace esa 
petición debido a que no 
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Damas cerca de Semifinales, 
Hombres obligados a ganar y 
esperar en Voleibol de Playa 

Iniciativa “No al Fuero” será aprobada 
en los próximos días: Manuel Cota

Manuel Cota Jiménez confía 
en que la Trigésima Primera 

Legislatura del Congreso de 
Nayarit, aprobará la iniciativa 

que envió, por medio de la 
diputada local Sofía Bautista, 
para eliminar el fuero a los 
funcionarios públicos de 
Nayarit.
Dicha iniciativa es una 
exigencia de la gente, declaró 
el candidato del PRI, Partido 
Verde y Nueva Alianza, 
“todos somos iguales y nadie 
debe de estar por encima 
de la ley y eso lo vamos 
a dejar muy claro una vez 
que ganemos la elección, 
cualquier funcionario que 
cometa un delito, a la cárcel”, 
agregó.

Este miércoles se jugaron 
primera y segunda jornada 
del voleibol playero, en la 
disputa por las medallas de 
Olimpiada Nacional 2017, 
con sede en Nuevo León.
En canchas de la UANL, la 
pareja que conforman Olga 
Velasco y Salma Inda, ganaron 
sus dos juegos y esto las coloca 
con posibilidades de avanzar 
a ronda de semifinales.
En el primer juego las nayaritas 
que son dirigidas por Moisés 
García Barrón, no la tuvieron 

nada fácil ante las de Estado 
de México, que se defendieron 
pero al final el triunfo fue 
para Olga y Salma en tres 
set: 21-14, 13-21 y 15 10.
En la segunda jornada las 
rivales en turno fueron las 
jarochas de Veracruz, con 
triunfo para las nayaritas 
21-19 y 21-17.
Para este jueves por la mañana 
van en busca del liderato del 
grupo ante Zacatecas.
La Categoría Sub 16 Varonil 
tuvo como sede las canchas del 

Centro del Alto Rendimiento 
(CARE) Alexis Virgen y Oscar 
Ponce dejaron ir el triunfo 
ante los de Baja California, 
con parciales de 21-14, 22-
24 y 12-15.
En el segundo  juego del día 
se enfrentaron a Tamaulipas, 
le nerviosismo los llevó a 
perder el primer set 10-21. 
Recuperaron para el segundo 
al ganarlo 21-17 y en el tercero 
fue de volteretas, al final 
ganan los nayaritas 15-10, 
que van el el cierre de grupo 

ante Sinaloa, obligados a 
ganar para tener aspiraciones 
a avanzar a siguiente ronda.
Finamente en categoría sub21 
varonil, Sergio Zavalza y 
Antonio Martínez, dirigidos 
por Elvis Pérez, iniciaron n 
con triunfo de 21-11 y 21-14, 
en canchas de la UANL. 
En la segunda jornada 
iniciaron con pie derecho 

ante Veracruz al ganar 21-
13, pero vendría  reacción de 
los jarochos para quitarles el 
triunfo al ganar los dos set 
subsecunetes por marcador 
de 14-21 y 10-15.
Este resultado los deja 
obligados a ganar este jueves 
ante Querétaro y esperar 
resultados para conocer su 
suerte.

Durante un encuentro con 
Abogados Litigantes de la 
entidad, Manuel Cota señaló 
que lamentablemente el fuero 
se identifica como una figura 
para obtener impunidad, 
pues para la gente significa 
un permiso para delinquir o 
para pasar por encima de 
la ley, por lo que aplaudió 
la decisión de los diputados 
locales en ponerse de acuerdo 
y eliminarlo.
“Quien ocupe un cargo 
público, será para servir a los 
ciudadanos, no para servirse 
ellos”, señaló el candidato de 

la coalición ‘Nayarit de Todos’, 
quien anunció que durante 
su administración, estará 
garantizada la transparencia, 
es decir, que las familias 
nayaritas tengan la garantía 
de lo que se hará con los 
recursos.
Manuel  Cota -durante 
campaña- propuso, envió y 
cumplió, cuando anunció la 
iniciativa para eliminar este 
privilegio. No necesitó llegar 
al gobierno para cumplir su 
compromiso, de ser el primer 
gobernador de Nayarit sin 
fuero.
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Nayarit destaca en la Olimpiada Nacional 2017

Vemos con tristeza que las autoridades actuales no 
mueven un solo dedo para prevenir desastres: Saldate 

La delegación de Nayarit 
suma hasta el momento 
10 medallas en el evento 
deportivo más importante 
de México: la Olimpiada 
Nacional para categorías 
Sub16 y Sub18; y Nacional 
Juvenil en categoría Sub21.
Ayer miércoles, el equipo de 
Frontón modalidad Paleta 
Cuero 36 metros hizo el 1-2 
en la categoría Juvenil “B”. El 
primer lugar fue para Fernando 
López Vizcarra y Ernesto 
Mondragón Hernández, 
quienes derrotaron 20 puntos 
por 18 a los también nayaritas 

Carlos Enrique Báez Gil y 
Brayan Tornero Castañeda.
El patinador nayarita José Luis 
Gálvez González ganó presea 
de oro en la categoría Elite 
(18-20 años) en la prueba de 
Ruta Velocidad 400 metros 
Sprint al cronometrar 32.383 
segundos.
En su segunda medalla del 
evento, Gálvez González, se 
ubicó en el segundo lugar de 
la prueba Velocidad Pista 300 
metros Contra Reloj Individual 
al marcar 25.815 segundos.
Continuando con Patines 
sobre Ruedas, pero en la 

categoría Juvenil Mayor (16-
17 años), el nayarita Alberto 
Emiliano Bravo Flores se 
llevó el segundo sitio en la 
prueba Ruta Velocidad 100 
metros Carriles.
En la misma categoría, pero 
en la prueba Fondo Pista 
10 mil metros Persecución 
por Equipos, José Héctor 
Ruvalcaba López ganó la 
medalla de plata.
En lo que toca a la disciplina 
de Vela, Carlos Eduardo 
Hernández Cortez logró la 
tercera posición en la prueba 
de Láser Standard de la 
categoría 1998-1999, esto 
al marcar 21 unidades en la 
regata de competencia.
Mientras que en el Karate Do 

se obtuvieron dos segundos 
lugares. En la categoría 16-
17 años rama Varonil, Pablo 
Andrés Benavides Palomino se 
llevó plata en Kumite, división 
de más de 76 kilogramos. Y 
en Kumite menos 54 
kilos, Yosui Michelle 
López Flores, esto 
en la categoría 14-
15 años.
Por su parte, César 
David Peña Meza se 
colgó la medalla de 
bronce en el Tiro con 
Arco, categoría 18-
19 años, de la prueba 
Compuesto Ronda 
Olímpica Individual 
50 metros.
E s t e  j u e v e s 

continuarán las competencias 
en Voleibol de Playa, Nayarit 
participa con tres equipos en 
las categorías Juvenil Menor 
Varonil, Juvenil Mayor Varonil 
y Juvenil Superior Femenil.

Ante la cercanía del temporal de lluvias, 

Continuarán las competencias en Voleibol 
de Playa y el Frontón; este viernes arranca 

la disciplina de Atletismo.

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-El día de ayer, y después 
de haber recorrido numerosas 
colonias de la zona urbana 
y rural el candidato priista a 
la alcaldía de Tepic, Carlos 
Alberto Sáldate Castillón, 

manifestó en entrevista, que 
ante la cercanía del temporal 
de lluvias, las actuales 
autoridades municipales no 
han movido un solo dedo 
para actuar y prevenir a la 
ciudadanía de desastres, y de 
las terribles inundaciones que 

año con año se presentan en 
las colonias, calles, barrios y 
avenidas, que se encuentran 
en las zonas bajas de la 
ciudad.
Por tal motivo, dijo, “ya como 
alcalde de Tepic, actuaremos 
conforme al plan trazado y 
evitar así, que en las colonias, 
calles y avenidas de las zonas 
bajas de la ciudad se vean 
inundadas en el próximo 
temporal de lluvias, y es 
que cada año nos damos 
cuenta de las peticiones 
que la ciudadanía hace a las 
autoridades municipales, y 
vemos con tristeza, que no 
mueven un solo dedo para 
actuar en favor de ellos, viendo 
con desesperación como sus 
hogares se ven afectados y 
llenos de agua sucia, sobre 
todo los que viven cerca de 

canales y ríos”.
“Tal es el caso, que existe 
en la zona de La Cantera, 
donde recuerdo, que hace 
un año la gente pedía ayuda, 
y esta nunca llegó, luego de 
la terrible inundación que 
sufrieran los habitantes de 
aquella zona, también como 
no recordar, que en las 
cercanías del Río Mololoa, 
cada año pasa lo mismo, 
nosotros llegando a la alcaldía 
de Tepic, buscaremos los 
mecanismos y la realización de 
obras de drenajes, creación y 
modernización de los canales 
para garantizar la seguridad y 
el patrimonio de las familias, 
que ahí habitan”, externó.
Señaló con ironía al decir 
Sáldate Castillón, “mientras la 
mayor parte de los habitantes 
de la capital del estado no 

cuentan con el vital líquido en 
sus hogares, es curioso, que 
la madre naturaleza inunda 
sin misericordia alguna esas 
casas con agua que proviene 
del cielo, y no para tomar o 
hacer uso de ella en el hogar, 
sino que viene para destruir 
las pocas pertenencias que la 
gente posee como patrimonio, 
conmigo no será así , 
trabajaremos día y noche para 
que Protección Civil Municipal 
y todas las dependencias 
municipales actúen en favor 
de los afectados”.
Por  ú l t imo,  ind icó  e l 
entrevistado, que invita por 
este medio a votar el próximo 
04 de junio por todos los 
candidatos priistas, Manuel 
H. Cota Jiménez como 
candidato a Gobernador 
del estado, Carlos Alberto 
Sáldate Castil lón, como 
alcalde de Tepic, candidatos 
a diputados locales, Síndico 
y Regidores, ya que todos 
nosotros conformamos la 
formula 4x4.
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Por Juan Carlos Ceballos  
El candidato independiente 
a la gubernatura de Nayarit, 
Hilario Ramírez Villanueva, El 
Amigo Layín, se comprometió 
a que una vez que asuma el 
cargo de gobernador, invitará 
a diversas empresas locales, 
nacionales y extranjeras, 
para que se establezcan 
en el estado y comiencen 
a generar los empleos que 
tanto se están ocupando.
De esta manera, el amigo 
Layín fue contundente al 
confirmar, que el gobierno 
independiente de Nayarit, 

no va a ser socio de ningún 
empresario, ni mucho menos 
dueño de empresas, ni va a 
condicionar la participación de 
nadie para que se establezca 
en el estado, como lo han 
hecho otros.
"Vamos a  invitar a los 
empresarios a que vengan 
a invertir aquí a Nayarit, 
y vamos a apoyar a los 
empresarios nayaritas y a los 
de otros estados y de otros 
países, para que vengan a 
invertir aquí, como el grupo 
Bimbo, el grupo Gamesa, el 
grupo Modelo, armadoras 

de carros, procesadoras de 
frutas compañeros".
Layín manifestó que en 
este escenario participativo, 
"gente que venga a invertir 
aquí, si quieren terrenos, el 
gobierno independiente se 
los va a regalar, los vamos 
a apoyar con los permisos, y 
los vamos a apoyar con todo 
lo que se ocupe, les vamos 
a dar todas las facilidades, 
la única condición que les 
vamos a poner, que todos 
los empleos que ocupen esas 
empresas, que no los traigan 
de otros estados, que sean 

Vamos a traer a Bimbo, la 
Modelo y más empresas: Layín

Garantizada la instalación de las  1,624 casillas 
que requerirá la jornada electoral de Nayarit: INE
Para el Instituto Nacional Electoral 
el panorama de avance en el nivel 
de respuesta y de  participación 
ciudadana brinda la certeza y 
seguridad de que, el próximo 4 de 
junio, estará garantizada la instalación 
de las 1,624 casillas previstas para 
la jornada electoral, a las que se 
espera una alta participación de los 
más de 814 mil ciudadanos inscritos 
en la Lista Nominal de Electores.
Lo anterior fue resaltado por el Vocal 
Ejecutivo del INE en Nayarit, Lic. 
Arturo de León Loredo, al tiempo 
que dio a conocer que a la fecha, 
se tiene un avance del 98.83 por 
ciento  en la tarea de capacitación 
a los  ciudadanos insaculados para 
participar como funcionarios de Mesas 
Directivas de Casilla, ya que solamente 
falta capacitar a 133 personas, y 
de entregar 95 nombramientos de 
dichos funcionarios, labor que habrá 
de desarrollarse entre este día y los 

últimos de mayo.
Al participar en conferencia conjunta 
con el Consejero Presidente del 
Instituto Estatal Electoral de Nayarit, 
el Delegado del INE resaltó también 
la convocatoria a las ciudadanas y 
ciudadanos nayaritas interesados en 
integrar el Consejo Local del INE en la 
entidad, ya que sus integrantes serán 
quienes participen en los Procesos 
Electorales Federales 2017-2018 y 
2020-2021, y el plazo para entregar 
sus solicitudes estará venciendo el 
próximo 12 de junio de 2017.
De León Loredo adelantó que los 
requisitos para participar son: ser 
ciudadano mexicano o mexicana; 
tener residencia mínima de dos años 
en este caso en el estado de Nayarit; 
contar con los conocimientos para 
el adecuado desempeño de sus 
funciones; no haber sido registrado 
como candidato en los tres años 
inmediatos anteriores; no haber 

sido dirigente de partido también en 
los tres años anteriores; gozar de 
buena reputación y no haber sido 
condenado por delito, salvo que 
hubiese sido de carácter intencional 
o imprudencial. 
En este marco, el funcionario exhortó 
a los integrantes del sector académico, 
de representantes de organizaciones 
civiles o cualquier persona interesada 
en participar en este concurso, 
para lo cual pueden presentar sus 
expedientes en la propia Junta 
Local Ejecutiva del INE en Nayarit, 
ya que dentro del procedimiento a 
seguir para la selección, se prevé 
que luego del cierre de solicitudes 
del 12 de junio, se llevará a cabo el 
análisis de los mismos del 16 al 26 
de junio, para ser designados por el 
Consejo General del INE en el mes 
de agosto, de manera tal que a más 
tardar a finales de septiembre se 
estaría instalando el Consejo Local 
del INE en Nayarit. 
En otro orden, la Vocal de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica de 
la Junta Local del INE, Lic. Alicia 
Tzontecomani Mendieta, dio a 
conocer los pormenores de “La 
Caminata por la Democracia”, que 
se llevará a cabo por calles del 
Centro Histórico de Tepic, del Parque 
Juan Escutia al Parque La Loma, 
el próximo domingo 28 de mayo,  a 
las 10:00 horas, como una actividad 
promocional tanto de la actividad 
deportiva como de la participación 

ciudadana en la jornada electoral, 
enfocada a personas de cualquier 
edad, pero orientada también a la 
prevención de la compra o coacción 
del voto. 
Por su parte, el Consejero Presidente 
del Instituto Estatal Electoral de 
Nayarit, Dr. Celso Valderrama 
Delgado, destacó que en estos 
días previos a la jornada electoral 
del 4 de junio, el Instituto Nacional 
Electoral y el IEEN están llevando a 
cabo una serie de actividades que, 
en el marco del Proceso Electoral 
Ordinario 2017, “La Elección del 
Centenario”, buscan favorecer que 
la participación ciudadana se lleve 
a cabo de manera ordenada, y la 
ciudadanía nayarita pueda salir 
libremente a expresar su voto de 
una manera razonada, revisando 
las propuestas, las plataformas 
electorales y las posibles soluciones 
que cada uno de los candidatos y 
candidatas de esta contienda le 
están presentando a la ciudadanía 
nayarita.
Valderrama Delgado expresó su 
confianza en que existen en la 
entidad las condiciones necesarias de 
seguridad, porque la ciudadanía del 
estado merece tener los próximos 4 
años representantes y gobernantes 
dignos de llevar a nuestro estado a 
una mejor situación de desarrollo, 
tanto en el ámbito económico como 
en el político, cultural y social.
Durante la conferencia de prensa 
estuvieron también presentes la 
Consejera Electoral del IEEN, Mtra. 
Claudia Zulema Garnica Pineda, 
así como el Consejero Electoral del 
Consejo Local del INE en Nayarit, 
Jesús Javier Ortíz Bupunari.

El abanderado independiente 
a la gubernatura explicó que 
Nayarit tiene mucho potencial 
en todos los sentidos, y que 
sólo es cuestión de que se 
hagan bien las cosas, que 
el gobierno se dedique a 
gobernar y a ser facilitador, 
y los empresarios a trabajar 
sabedores que cuentan con el 
respaldo de la administración 
estatal para su desarrollo e 
impulso.

para los hombres y mujeres 
nayaritas, pero bien pagados 
compañeros".
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muy importante presentar la 
declaración 3 de 3 y,  sobre todo, 
lo que se refiere al patrimonio 
de los candidatos porque en 
esa plataforma 3 de 3 está 
toda la información financiera 
de cada individuo, lo que tiene: 
lo que posee en sus cuentas 
bancarias, en propiedades, en 
tarjetas de créditos, en bienes 
inmuebles, y esa información 
está a disposición de cualquier 
ciudadano. Todo puede ser 
consultado en la plataforma 
www.tresdetres.mx”, dijo.

EN LA ACCIÓN ESTÁ LA 

INTENCIÓN
“Dicen que en la acción está la 
intención, y yo no tengo ninguna 
intención de enriquecerme a 
costa de los impuestos y del 
erario público;  no tengo ningún 
empacho en que ustedes sepan 
cuánto tengo hoy, para que 
también sepan y puedan pedir 
cuánto voy a tener al término 
de la presidencia municipal, en 
caso de que el voto ciudadano 
así lo considere y me favorezca”.
 “Yo también invito a los demás 
candidatos de todos los cargos 
públicos, si realmente hablan 
de transparencia, hablan de 
abatir la corrupción, hablan 
de un gobierno honesto, que 
su  primer paso sea  llevar a 
cabo una acción: la declaración 
3 de 3”.

QUE EL PUEBLO ESTÉ 
INFORMADO

Agregó que es muy importante 
que los ciudadanos puedan 
conocer cuál es la condición 
patrimonial de intereses y de 
obligaciones fiscales de todos 
aquellos candidatos que están 
ocupando un cargo de elección 
popular.

 “Así es que hice presente ante 
los medios de comunicación 
mi recibo que constata que 
se entregaron mi declaración 
patrimonial, mi declaración fiscal 
y mi declaración de conflicto de 
intereses, a través del portal 
y la plataforma 3 de 3, en 
donde  se puede consultar lo 
correspondiente al  candidato 
independiente Jorge Richardi 
Rochín”.
 Jorge Richardi presentó  el 
acuse de recibo que emite la 
propia plataforma, que ratifica 
la entrega de la  declaración 
patrimonial, la declaración de 
intereses y la declaración fiscal 
de los últimos tres años, “en 
donde se demuestra que voy al 
corriente con mis pagos como 
contribuyente”.
 “Es importante aclarar que 
esta declaración es de Jorge 
Richardi, no es ni del Patronato 
Cultural Vizcaya ni de ninguna 
empresa en la que yo formo 
parte; hablamos de la persona 
física,  de las propiedades, 
patrimonio,   bienes inmuebles 
y  cuentas que están a nombre 
de Jorge Richardi”, concluyó.

RETA RICHARDI A SUS OPONENTES 
A CUMPLIRLE AL PUEBLO

Por Germán Almanza
Tepic.- El candidato independiente 
a la presidencia municipal de 
Tepic, Jorge Richardi, dio a 
conocer que el pasado viernes 
presentó su declaración 3 
de 3, porque le apuesta a la 
transparencia, a la honestidad 
y a la rendición de cuentas.
“Es una propuesta ciudadana 
que inició en el 2015 -ante los 
acontecimientos de corrupción 
en el 2014-, elaborada  por 
ciudadanos a través de un 
organismo que se l lama 
Transparencia Mexicana, y 
el Instituto Mexicano para la 
Competitividad. Si bien es 
cierto que no es obligatorio que 
los candidatos la presenten, 
sí es recomendable que todo 
aspirante a un cargo de elección 
popular, los legisladores, 
los dirigentes de partido, 

demuestren esta declaración 
3 de 3; son documentos que un 
ciudadano que aspira a un cargo 
público tiene que presentar, el 
comprobante que demuestra 
que fiscalmente han cumplido 
con sus contribuciones en los 
últimos tres años; además la 
carta de no tener conflicto de 
intereses y la carta de declaración 
patrimonial”.
 “Siempre he dicho que el que 
nada debe nada teme;  lo mucho 
o poco que  tengo es parte de 
la cultura de mi trabajo. Es 

Hay que dar muestras de honradez como él, que ya 
presentó su declaración 3 de 3

CON PRECAUCIÓN
Por Sergio Mejía Cano 

Campañas sucias a punto de reventar
y sin permitirles ir al baño y además les 
quitaron sus credenciales de elector, 
decomisándoles dos vehículos con lujo 
de fuerza; y todo, por ser simpatizantes 
de morena, nada más. Y de acuerdo a 
la licenciada responsable jurídica de 
Morena, Zohe Alba, están a la espera 
de resultados sobre las denuncias 
levantadas que ojalá y sean prontos y 
expeditos debido a que estos hechos 
han levantado mucho temor entre otros 
habitantes de dicho municipio debido a 
que se sienten seriamente amenazados 
por el simple hecho de buscar otra opción 
política más seria, justa y honesta.
En su intervención, el delegado nacional 
doctor Moreno Brizuela, comentó que 
no alcanza a comprender el grado de 
impunidad y de cinismo que prevalece 
en Nayarit, pues por más denuncias 
que haya no se hace nada, no se 
investiga ni se llega a nada por parte 
de las autoridades encargadas de 
dar seguimiento a las denuncias ya 
presentadas; y considera esto como 

muy grave debido a que todo esto podría 
marcar todavía más inestabilidad en el 
estado, y más, porque están arreciando 
las campañas sucias ya no nada más 
de palabra, sino que ya se han estado 
dando casos en agresiones físicas.
Cuando tomó la palabra el doctor Navarro 
Quintero reforzó la preocupación del 
delegado nacional, aduciendo que es 
una triste realidad que la diversidad de 
ideas y de criterios esté desbordándose 
de tal manera que hasta se llegue a 
la agresión física, por lo que ya se ha 
estado documentando que por el simple 
hecho de que algunas personas tengan 
en sus ventanas y canceles lonas 
promocionales de su candidatura, se 
les ha amenazado con suspenderles el 
programa social “Prosa”, casos así los 
han visto y comprobado en Santa María 
del Oro, Ruiz y otras partes de la entidad 
que ya están documentadas y otras 
tantas que ya se están documentado 
porque no se debe de amenazar a la 
gente con suspenderles la ayuda de 

Prosa ya no nada más por tener una 
manta proselitista en las fachadas de 
sus domicilios, sino por el simple hecho 
de decir que simpatizan con Morena; y 
que se ha llegado a tal grado con esta 
aberración hasta en el caso en que 
alguien aunque sea de broma diga que 
votará por Morena, porque aun así los 
amagan con quitarles la ayuda de dicha 
ayuda social.
Desde luego que no faltó que el doctor 
Navarro Quintero se refiriera a los debates 
en los que participó, reconociendo que en 
realidad no podrían considerarse como 
verdaderos debates ya que el primero 
estuvo marcado como un taller de lectura, 
hecho que se confirmó en este segundo 
que se dio ante el consejo empresarial 
de Nayarit, en donde se condicionó que 
no se permitiría la lectura de discursos, 
por lo que ya no se presentaron los que 
les gusta más leer que expresar lo que 
en verdad piensan.
Reconoció Navarro Quintero que se une 
al común denominador que sostiene la 
opinión pública en el sentido de que sí 
se puede considerar como una falta de 
respeto por parte del joven empresario 
Antonio Echevarría García, el no haberse 
presentado ante la comunidad de la UAN, 
así como ante los empresarios nayaritas, 
respectivamente, pero más, ante la 
ciudadanía en general que quiere saber 
cómo piensa y habla espontáneamente 
el joven empresario.

La guerra sucia respecto a las campañas 
políticas en las que está inmerso el 
estado de Nayarit crecen día con día, si 
bien no entre los mismos candidatos en 
sí, lo está siendo entre los achichincles 
que posiblemente con tal de quedar bien 
con quien creen que por comportarse de 
un modo infame les dará algún puesto 
en la próxima administración en caso 
de que el voto popular favorezca al que 
ya sienten como su patrón.
En conferencia de prensa ofrecida por 
el candidato a la gubernatura por el 
partido Movimiento de Regeneración 
Nacional (Morena), doctor Miguel Ángel 
Navarro Quintero, en donde también 
estuvieron presentes la licenciada Zohe 
Alba González, encargada responsable 
de lo jurídico por Morena, así como el 
delegado nacional doctor Elías Miguel 
Moreno Brizuela, y también el vocero 
de campaña, licenciado Juan Echegaray 
Becerra, y siendo recibidos los chicos 
de la prensa por la doctora María Esther 
González, encargada de comunicación 
social de dicho partido, ahí la licenciada 
Alba González dio a conocer una serie 
de anomalías que se han presentado 
en el municipio de El Nayar, anomalías 
graves por las que ya interpusieron las 
respectivas denuncias ante la FEPADE 
y Derechos Humanos, pues al menos 
seis simpatizantes de Morena fueron 
privados de su libertad encerrándolos 
durante varios días sin agua y alimentos 
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NAYARIT PLURAL
Por Fernando Gutiérrez Meza

CASTELLÓN FUERTE PARA 
GANAR ELECCIÓN EN TEPIC

Mi GOBIERNO INVESTIGARÁ ACTOS DE 
CORRUPCIÓN, NO CARGARÉ CON CULPAS 

AJENAS: COTA
Señaló que desde que nací fui un reto, 
con la  formación de una madre, con 
esfuerzo, desde los 15 años aprendí  
para dedicarme a la política, hace 18 
años mi partido me nombró regidor, 
pude superar los retos y hacer las 
cosas juntos,  defendiendo los derechos 
de quien representaba, los retos son 
grandes, los políticos debemos estar 
preparados, el político es como un 
buen torero, entre más bravo es el toro, 
mejor es la faena, yo le voy a entrar, lo 
importante que le vaya bien a la gente, 
entre más difícil, más emocionante y 
buenos resultados, refiere.
Se le cuestionó tocante a la Revocación 
de Mandato.
Para lo que indicó, que es la única 
vez que hubo autonomía es cuando 
dirigió el Congreso, se vio el equilibrio, 
autonomía financiera y en el ejercicio 
de función, respeto lo que marca la 
Constitución que se establece, y vote 
cuando fui diputado y se designó a 
integrantes del Poder Judicial.

Revocación de mandato, lo comprometió 
un gobernador hace 18 años, y todas 
las elecciones perdono, se requiere 
dar lugar a la gente en la función que 
tengan, documentar e incluir a foros 
y organizaciones para el desarrollo 
de un Estado, “cuenten con migo, 
con autonomía a los poderes, he sido 
ejecutivo y legislativo en mis cargos, y 
reconoció que la Cámara diera entrada 
y aprobación a esa iniciativa".
¿Con todo respeto cómo es que 
podemos confiar en Cota para que 
nos gobierne?
No me faltan el respeto cuando dicen 
la verdad, hay quienes tienen la piel 
sensible, yo no voy a cargar con 
responsabilidad de nadie, hay los que 
no pueden recurrir a sus Estados, 
por uno no podemos perder todos, la 
institución no tiene la culpa, por uno 
no podemos perder todos, sostiene.
Reiteró, “que ,es positivo que las 
organizaciones tengan esos ejercicios, 
traigan a todos los políticos, ni mi 

El candidato de la Alianza del PRI al 
gobierno del Estado Manuel Humberto 
Cota Jiménez, continúa cerrando filas y 
la suma de sectores al proyecto político 
que encabeza, en esta ocasión lo hizo 
con el Foro de Abogados que preside 
Lucio Amparo, con quienes intercambió 
puntos de vista, escuchó y dio respuesta 
a sus cuestionamientos relacionados 
con diversos tópicos concernientes en 
principio a la Fiscalía, los Poderes y 
la impartición de la justicia.
El encuentro con los profesionistas del 
derecho, fue similar a los realizados 
en COPARMEX, la UAN, las ONGS y 
empresarios de la Bahía de Banderas, 
como lo hará hoy jueves, dijo el 
candidato.
Entre las interrogantes, se preguntó 
¿sobre las reforma a la Ley Anticorrupción 
y el Desafuero, y que no deberá temblar 
el pulso a los legisladores, ley de 
extinción de dominio que contempla 
el art. 22 Constitucional?
Ante lo que precisó “que no es posible 
que por uno perdamos todos, las 
leyes se tienen que aplicar, no quedar 
empañados por una generación política 
irregular, por eso, su propuesta de 
actuar contra la corrupción y restituir 
los bienes o de sus familiares, se 
requiere presentar la iniciativa, reforma 
Ley de Extinción de Dominio, es una 
responsabilidad compartida e invitó a 
elaborar la iniciativa que haré mía”.
»cómo enfrentar los retos y problemas 
heredados?

partido o yo tenemos alguna culpa.
Si  hay algo indebido sobre mi 
persona emitan un juicio , no asumo 
responsabilidades de otro, soy candidato 
porque tengo militancia”, afirmó.
Se le ofrecieron tres sugerencias.
Como el nombre funcionarios con perfil, 
caso del Fiscal o el Tribunal; propuesta 
de ley mayor castigo a quien tenga 
vínculos con el crimen organizado, 
limpiar la casa. Que la policía mayor 
preparada y tenga los elementos 
necesarios, sueldo y oficina.
En ese punto, el candidato al gobierno 
del Estado, indicó que se hará una 
revisión y reestructuración del tema de la 
fiscalía, una policía con rostro humano, 
y crear el  instituto de capacitación, 
antes de toma de administración estaré 
dando cuenta como lo explique con 
empresarios.
¿La Sociedad se molesta con un 
gobierno, cuando comienzan a nacer 
nuevos ricos?
Es un tema central, responsable en 
su casa, familia, en gobierno y de 
sus funcionarios, por ello la inclusión 
de partidos diferentes, hace 13 años 
lo apliqué con nombramiento de un 
contralor cuando fui alcalde.
En dicho encuentro con el Foro de 
Abogados del Estado, se contó con la 
presencia de la ex presidenta del CEN 
del.PRI, Cristina Díaz y la senadora de 
la República, Hilaria Domínguez Arvizu, 
quienes están sumadas a la campaña 
política de Manuel Cota, candidato del 
PRI al gobierno de Nayarit.

*Cada vez más personas se unen a la campaña del maestro Javier 
Castellón, en Tepic se respira un ambiente de triunfo.

Javier Castellón, candidato a la 
presidencia municipal de Tepic, 
por la coalición “Juntos Por Ti” 
aseguró que el proyecto que 
representa continúa creciendo y 
avanzando gracias a la confianza 
de los tepicenses convencidos 
de que el ex rector de la UAN 
es el indicado para continuar 
con el buen trabajo que se ha 
realizado en el gobierno del 
municipio y para detonar el 

crecimiento económico y social 
de Tepic. 
Javier Castellón, mencionó a 
las brigadas autónomas que 
todos los días se despliegan 
a través de Tepic y que dan 
nueva fuerza a la campaña 
del abanderado de la alianza 
Juntos por Ti. “Cada vez veo el 
ánimo popular más proclive a 
los candidatos de la alianza y 
me parece que en esta ocasión 

ya está la gente decidiendo 
por nosotros”, expresó Javier 
Castellón.
“Yo siempre he dicho que la 
honestidad no es un acto de 
fé”, comentó al hablar sobre las 
razones por las que la gente lo 
ve como un candidato diferente 
y sobre el rechazo que los 
tepicenses han mostrado hacia 
los candidatos del PRI y la guerra 
sucia que han detonado a lo 
largo del estado a través de la 
intimidación y la mentira. “Los 
demás siempre han vivido de la 
política y como en el caso del 
candidato del tricolor, se han 
aliado a delincuentes para salir 
adelante”, dijo Castellón. 
El proyecto de gobierno de Javier 
Castellón, incluye propuestas 
como mil millones de pesos 
para Tepic, una iniciativa que 
busca realizar una inversión 
de dicha cantidad de dinero en 
infraestructura para la ciudad; 
Juntos Por el Campo, un proyecto 
de apoyo a las zonas rurales del 

municipio, además de un plan 
integral de gobierno con cinco 
ejes de trabajo que van desde 
la garantía de servicios públicos 
para los tepicenses, hasta los 
temas de derechos, libertades 
y sustentabilidad.
La estrategia priista de dividir el 
voto no ha sido suficiente para 
disminuir la fuerza que lleva la 

campaña del candidato de los 
partidos PAN, PRD, PT y PRS. 
Los tepicenses han reconocido en 
Javier Castellón a una persona 
honesta, trabajadora y que ha 
mostrado a través de su carrera 
como rector universitario y 
senador que no hay una mejor 
propuesta para llevar el timón 
del ayuntamiento de Tepic.
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En Tuxpan se fortalece el proyecto 
político del Priista Gabriel Correa 

El fuerte candidato a la Alcaldía de Tuxpan Gabriel Correa Alvarado, recibió en su casa a integrantes de la tercera edad de las colonias 
y ejidos de Tuxpan, quienes se suman al proyecto del abanderado Priista.

Para nosotros es el mejor candidato y es por ello que decidimos hoy en su cumpleaños, darle la sorpresa dijeron al hacer uso de la 
palabra las muy estimadas líderes naturales y representantes de los adultos mayores Alicia González y Angelita Palafox.

Por: Miguel Navarro
Tuxpan, Nayarit.- Fue una 
grata sorpresa la que se llevo 
el candidato a presidente 
municipal de Tuxpan por 
el partido revolucionario 
institucional Gabriel Correa 
Alvarado el día de ayer en 
su onomástico número 50, 
en el que integrantes de la 
Tercera edad de la localidad 
de Tuxpan le manifestaron 
al abanderado priista que 
se sumaban a su proyecto 
político. 
Para nosotros es el mejor 
candidato que tenemos 
en Tuxpan y es por ello 
que decidimos hoy en el 
cumpleaños de Gabriel 
Correa, darle la sorpresa 
de que nos unimos a su 
proyecto político por la 
alcaldía de Tuxpan, dijeron 
al hacer uso de la palabra, las 
conocidas líderes naturales y 

representantes de los adultos 
mayores Alicia González y 
Angelita Palafox. 
Con esta manifestación 
pública se fortalece el proyecto 
del priista Gabriel Correa 
Alvarado, quien ya cuenta 
con el valioso apoyo de 
la Asociación Civil Amigos 
y clientes del Despacho 
contable “Casillas” que preside 
el Contador Público y Auditor 
Everardo Casillas Reyes, 
que aglutina a más de mil 
productores del campo y sus 
familias, así como los más de 
Ochocientos simpatizantes y 
seguidores de la agrupación 
Campesinos Innovadores 
Independientes de México 
A. C. que dirige la Maestra 
Gaby Cervantes Plata, quien 
recientemente anuncio que 
se unía con su gente al 
proyecto del mencionado 
político Tuxpense. URES  # 148 SUR COL. CENTRO TEPIC, NAY.
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Compos te la ,  Nayar i t . - 
(Donkey) –Imparable el 
candidato del PRI a la 
Alcaldía de Compostela, 
Francisco Javier Monroy 
Ibarra, quien a su paso por 
las comunidades, barrios y 
colonias de Compostela ha 
logrado adherir a miles de 
electores que confían en 
su propuesta de trabajo, 
porque representa mejores 
condiciones para sus familias 
y oportunidades para todos.
Monroy Ibarra, es un priista 
que se ha caracterizado por 
su lucha social que emprende 
desde hace muchos años 
a favor de la gente de su 
Municipio, cuyas acciones 
le han permitido ganar la 
confianza y simpatía de 
los electores y así se lo 
demuestran durante su 
recorrido de casas a casa que 
realiza y continua llevando 
hasta el último rincón de 
Compostela, tal como lo 

hizo este lunes pasado en 
La Peñita, Zacualpan y Las 
Varas y otras localidades de 
la zona costera con excelente 
resultados, porque su interés 
es con el simple objetivo 
de ayudar a los niños, a 
los jóvenes, al adulto y la 
familia humilde, pero también 
para invitarlos a votar este 
4 de junio 4 veces por el 
PRI para que Compostela 
siga teniendo Gobiernos de 
resultados.
Las diversas muestras de 
apoyo que a diario recibe 
la fórmula que encabeza 
Manuel Humberto Cota 
J iménez,  lo  hacen un 
candidato invencible, cuya 
percepción no es obra de la 
casualidad, sino resultado 
de su constante cercanía 
que con la ciudadanía, y 
porque es gente que sabe 
asumir compromisos.
Pocos hombres hacen lo 
que Francisco Javier, y son 

pocos también los que abren 
su corazón para ayudar 
al necesitado, pues como 
diputado gestiono apoyos 
y otros beneficios para la 
gente, sin vanagloriarse, 
porque es un profesionista 
y candidato a la Alcaldía, 
humanista, sencillo y con 
grandes valores. 
Francisco Javier Monroy 
Ibarra, es originario de 
Compostela y casado desde 
hace 10 años con Lizzette 
Rojas, quien siempre le ha 
brindado todo su apoyo 
para que sus actividades 
sean exitosas, además se 
ha convertido en el eje 
principal de su campaña por 
la Presidencia y uno de sus 
compromisos que anunció en 
su recorrido por la comunidad 
de El Monteón, será llevar 
un control mensual en el DIF 
de cada niño para cuidar su 
salud y su educación.
Duran te  l os  d i ve rsos 
recorridos de casa a casa 
y encuentros que sostuvo la 
semana pasada con gente 
de los diversos sectores de 
Las Varas, Zacualpan, Ixtapa 
de la Concepción, Paranal, 
Coastecomatillo, Puerta de 
La Lima, Lima de Abajo, La 
Peñita, El Monteón, Chula 
Vista, Altavista y colonias de 
Compostela, le manifestaron 
su respaldo, toda vez el 
compromiso de promover 
el voto 4x4 a favor del PRI.
Es de reconocer que su 
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Imparable Francisco 
javier Monroy Ibarra 

rumbo a la victoria
• Las diversas muestras de apoyo que a su paso por las comunidades 

recibe, se han triplicado a su favor y lo convierte en un candidato invencible 
ante sus adversarios políticos, cuya percepción no es obra de la casualidad, 
sino resultado de su constante cercanía con la ciudadanía, y porque es un 

aspirante a la Alcaldía que sabe asumir compromisos.

campaña ha tomado bastante 
fuerza y lo convierten en 
el  favor i to para ganar 
la Alcaldía, ejemplo de 
ello son las muestras de 
apoyo que recibe no solo 
en sus recorridos por las 
comunidades, sino también a 

través de las redes sociales, 
demostrando que es el 
aspirante mejor posicionado, 
porque su trabajo en el 
contexto polít ico, social 
y económico permi t i rá 
transformar la historia de 
Compostela.
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El PRI sigue conservando 
su status de favorito en 

el estado y municipio

“Charranas” fue mandado expresamente 
a dividir e incomodar el proceso electoral  

El candidato a regidor más 
popular en el municipio es 

Efraín García Franco
Por Jolumeca 

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
líder social de mayor liderazgo 
en la localidad   licenciado 
David Salas García, señala 
que las estructuras políticas 
del PRI,  están determinadas 
en su proceso de fundación 
y formación para  que exista 
fuerte disciplina, respetando  
los  atributos  y de estar ligado 
a las expectativas de los 
seguidores y simpatizantes 
en sus recursos y actitudes 
partidistas.
En este municipio a pesar 
de ciertas  confusiones el 
PRI, sigue conservando la 
calma y su estatus de favorito 
dentro del proceso electoral 
vigente,  se le considera 
todavía como la fuerza política 
más importante en el estado 
y en el municipio desde que 
este partido participa en los 
comicios, de sus filas han 
salido buenos gobernantes en 
el estado y en el municipio.
A pesar de que el PRI, 
electoralmente ha visto 

disminuido su voto en comicios 
estatales,  sigue siendo el que 
controla la  administración 
pública estatal y mantiene 
el poder necesario para 
dirigir los municipios  del 
estado,  el PAN, seguirá 
siendo de manera indiscutible 
la segunda fuerza en el estado 
y en el municipio pero hasta 
ahí, porque la balanza se 
inclina a favor del PRI.  

Por Jorge Mendivil 
“Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
A punto de culminar 
la campaña electoral 
en las intenciones 
del voto  rumbo a la 
elección municipal del 
4 de junio del 2017,  
el candidato a regidor 
más popular en todo 
el municipio y  en la 
demarcación tres es  
Efraín  García,  Franco 
, con  posicionamiento  
excelente  entre la 
gente,  indicando que 
puede ser  el regidor 
con mayor votos a 
favor.   
Efraín García Franco,  
es uno de los pocos 
candidatos a regidor en 
la presente contienda 
electoral vigente  que 
no pone oídos sordos 
a los ciudadanos, los escucha 
desde su tribuna  donde 
propone soluciones reales 
a la problemática existente 
en la demarcación tres, en 
los rubros de Seguridad, 
Educación, Deporte,  cultura y 

de manera prioritaria la Salud.  
Hay que decirlo con todas sus 
letras que en momentos en 
que las elecciones municipales 
se encuentran a la vuelta 
de la esquina el candidato  
por  la Alianza, juntos por 

ti, Efraín García Franco,  
supera con muchos puntos 
porcentuales en intenciones 
de voto a todos los candidatos 
a regidor participantes en la 
contienda,    así lo muestra 
la más reciente encuesta.    

Por Jorge Mendivil 
“Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Según 
fuente informativa el candidato 

de Movimiento Ciudadano, a 
la alcaldía local, Juan Parra 
Pérez, “Charranas”,  fue 
expresamente  mandado  por 
la parte proporcional del  PRI, 
de la cual presuntamente es 
propiedad de Hugo Villagrán,  
a dividir e incomodar el proceso 
electoral, la gente ya noto 
que algo se está cocinando.
Se trata dicen de un Ardid 
priista Villagranista, para 
tratar de dividir votos y apoyar 
al verde y por ende a Hugo 
Villagrán, quien molesto trata 
de incomodar a los arribistas 
para que no tengan posibilidad 
de triunfo lamentable situación 

que mancha la imagen del 
candidato de Movimiento 
C i u d a d a n o ,  c a u s a n d o 
confusión   entre militantes 
y población en general. 
Presuntamente el candidato 
de Movimiento Ciudadano, 
es un as bajo la manga que 
tienen de repuesto  el PRI, 
de Villagrán y el Verde, de 
Managuito y  Villagrán,  ante 
esta posible contingencia 
electoral la gente debe de 
hacer un análisis de lo que 
vaya aconteciendo y observen 
si es cierto este posible rumor 
que sencillamente tiene un 
trasfondo político electoral.  

EN SU PRIMER  TURNO AL 
BAT   “MORENA”,   SE PONCHÓ 

y SE TERMINO EL CORRIDO  
Por Jorge Mendivil 

“Ligais”
Ixtlán del Rio,  Nayarit.- 
De acuerdo  a  da tos 
proporcionados por fuente 
informativa local, MORENA, 
se encuentra en el último 
lugar en las preferencias 
electorales   en este municipio, 
donde  anticipó la fuente  que 
la candidata a la presidencia 
municipal,   se retiró y se 
encuentra descansando  en 
casita, para evitar la fatiga 
electoral.
No obstante existen ciertos 
ingenuos que piensan que 
MORENA, la trillada esperanza 
blanca,  hará cambios políticos  
en el municipio, ya los realizo  

y con ello se escribió el 
prólogo del  gran viraje 
rumbo a la derrota,  por eso 
están nerviosos y se están 
comiendo las uñas al ver que 
las encuestas no favorecen 
el proyecto que encabezan.
Parece que la honestidad no 
ha funcionado como tabla de 
salvación para ningún partido 
político,  la vida de MORENA, 
fue corta  en este municipio, 
donde no se ha podido cortar 
de tajo la corrupción, las 
promesas de erradicarla han 
quedado en simples promesas 
de campaña, parece que 
MORENA, hace las cosas sin 
respetar la voluntad soberana 
del  pueblo.    
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Cada vez somos más los que escribiremos una 
nueva historia para Compostela: Gloria Núñez

•Tras los recorridos casa por casa por distintas 
comunidades y colonias de Compostela, la 
candidata de la alianza Juntos por Ti a la 
Alcaldía, Gloria Elizabeth Núñez Sánchez, 
continúa recibiendo la adhesión de cientos de 
familias que se disponen a llevarla al triunfo 
en las elecciones del domingo 4 de junio. 

Por Pedro Ávalos 
Compostela, Nayarit.-–Gloria 
Elizabeth Núñez Sánchez, 
candidata de la alianza 
“Juntos por Ti” a la Alcaldía, 
a escasos días que faltan 
para cerrar su campaña, 
continúa fortaleciéndose con 
la adhesión que recibe de 
cientos de familias en sus 
recorridos que realiza por las 
distintas colonias, ejidos y 
comunidades de su municipio 
tras  considerar que su 
proyecto es el mejor 
para sacar adelante a 
Compostela.
Aun cuando su campaña 
ha llegado al momento 
cúspide y con resultados 
favorab les  que  le 
garantizan la victoria 
el día 4 de junio, la 
abanderada aliancista del 
PAN, PRD, PT y PRS, no 
se confía y aprieta el paso 
para seguir visitando 
hasta el último rincón de 
su Municipio y llevar su 
propuesta de Gobierno, 
enfocada a mejorar las 
condiciones de vida de 

sus habitantes.
Abatir los rezagos que 
aún existen, entre ellos el 
mejoramiento de vialidades en 
cada una de las localidades 
que visita, es parte de los 
compromisos que asume la 
candidata oriunda de Las 
Varas, tal como lo hizo la 
mañana de este miércoles 
en Zacualpan, donde tras 
realizar visitas domiciliarias 
en la colonia el “Cerrito”,  

se reunió con familias y 
líderes de este lugar, en 
cuyo encuentro,  además 
de exponer su propuesta, 

se comprometió a brindarles 
servicios dignos, así como 
rehabilitarles algunas calles  
una vez que tome protesta 
como Presidenta Municipal .
Ya por la tarde, Núñez 
Sánchez se trasladó a la 
comunidad de El Refilión, 
donde acompañada por su 
compañero de fórmula José 
Luis Ocegueda Navarro, 
candidato a síndico municipal 
y por Rosa Mirna Mora 
Romano (ROMI) candidata 
a diputada por el Distrito XV, 
hizo un recorrido de casa 

a casa, donde además de 
saludar y escuchar el sentir 
de las familias, pidió su 
confianza y su voto para la 
fórmula que encabeza Antonio 
Echeverría Gracias.
Hoy venimos con ustedes—
sostuvo—no solo para 
escucharlos, sino para 
comprometernos a sacar 
adelante a su comunidad, 
tengan la seguridad que 
vamos a rehabilitar la caja 
de agua potable que hoy nos 
solicitan, por ello los invito 
a que formen parte de este 

equipo y juntos impulsar 
un Gobierno que brinde 
oportunidades para todos, 
un gobierno que cambie la 
historia de Compostela.
Tras agradecer el apoyo 
que brindan a la fórmula de 
la alianza “Juntos por Ti” 
–expreso—los  ciudadanos 
están listos para recibir las 
oportunidades que necesitan, 
el apoyo real que tanto 
anhelan, “ya falta poco y 
cada vez somos más los 
que escribiremos una nueva 
historia para Compostela. 
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Acaponeta. Continuando su 
incesante lucha contra las 
abejas africanizadas que 
aparecen en muy distintos 
puntos, tanto de la ciudad 
como de las comunidades, 
el XL Ayuntamiento se 
mantiene vigilante ante 
ese problema que se 
presenta a diario en los 
lugares mencionados; 
ya que en algunas 
ocasiones, el insecto se 
torna sumamente agresivo 
causando fuertes y serias 
picaduras a quienes tienen 
la mala fortuna de toparse 
con ellas.
Hace unos días se suscitó 
un incidente en el cual 
numerosas personas fueron 
atacadas por un enjambre de 
abejas africanizadas en la 
comunidad de Chilapa. Donde 
en una actividad de la iglesia 
que reunió a decenas de fieles 

alrededor del día de la Cruz, 
se registró el percance cuando 
80 personas fueron picadas 
por el himenóptero. Con este 

antecedente, habitantes de la 
comunidad de El Cangrejo en 
este municipio de Acaponeta, 
solicitaron al Presidente 
Municipal Malaquías Aguiar 
Flores, enviara una cuadrilla 

a una zona donde jóvenes y 
adultos tendrán el próximo fin 
de semana un retiro espiritual 
organizado por la iglesia, en 

el campo, para verificar que 
no hubiera enjambres que 
pusieran en riesgo a todos 
los fieles asistentes.
El primer edil giró instrucciones 
al Director de Protección Civil 
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caponetaa
No cesa el combate contra abejas 

africanizadas en el municipio

Pensionados y jubilados de la Sección 
20 del SNTE tendrán una jornada cultural

Pedro Bernal/
 Gente y Poder 

Acaponeta.- La Secretaria 
General de la división 
D-IV-2 de pensionados y 
jubilados de la Sección 
20 del Sindicato Nacional 
de Trabajadores de la 

Educación (SNTE), Lic. 
María de Lourdes Navarro 
Rodríguez, informa que su 
grupo de profesores ya en 
situación de descanso luego 
de tantos años de servicio 
al frente del aula, llevarán 
a cabo su Primer Evento 

Cultural, donde presentarán 
a los afiliados al grupo 
diferentes actividades 
artísticas que, dice la 
dirigente sindical, mucho 
serán del agrado de todos.
Esta actividad la realizan 
conjuntamente la sección 20 

del SNTE y Pensionissste 
que es el fondo nacional 
de pensiones de los 
trabajadores al servicio 
del Estado.
La cita es el domingo 28 de 
mayo a partir de las 19:00 
horas en la explanada 

de la Casa de la Cultura 
“Alí Chumacero”, y al 
respecto la Lic. Navarro 
Rodríguez expresó: “Con 
esta actividad, queremos 
resaltar ese sentido de 
identidad y pertenencia que 
tenemos con la Sección 
20, al realizar este tipo de 
encuentros donde fortalecen 
la unidad de nuestro gremio 
y comprometen a las nuevas 
generaciones”, concluyó. 
(DCSM)

son las más peligrosas 
del planeta. Son híbridos 
procedentes del cruzamiento 
de una subespecie natural 
a f r i c a n a  c o n  a b e j a s 
domésticas pertenecientes a 
varias subespecies originarias 
de América.
Con  e l  p ropós i to  de 
incrementar la cosecha de miel 
en Brasil, se introdujeron en 
1956 cerca de São Paulo, 47 
abejas reinas de Apis mellifera 
scutellata originarias de 
Tanzania; a fin de desarrollar 
un programa de mejora 
genética. Accidentalmente, 
algunas de estas abejas 
escaparon y se hibridaron con 
abejas domésticas. A partir de 
ese momento, se expandieron 
por todo el continente de 
manera constante. Avanzaron 
entre 150 y 300 kilómetros 
por año, llegando a América 
Central, México, y luego a 
los Estados Unidos.

La particularidad de estos 
híbridos es su acentuado 
comportamiento defensivo, 
describiéndose como muy 
agresivos ante molestias 
como el sonido. Atacan en 
cantidad, muy velozmente 
y siguen a su víct ima 
hasta a 900 metros de su 
colmena o enjambre. Este 
comportamiento ha provocado 
en América numerosas 
muer tes de personas, 
incrementándose anualmente 
el número registrado de 
víctimas.
Germán Alaníz informa que 
en este año de 2017, hasta 
mediados del mes de abril 
se han atendido por parte de 
la dependencia a su cargo, 
114 combates de enjambres, 
siendo común en muchos 
de ellos que se encuentran 
con dos o tres panales, los 
cuales han sido puntualmente 
eliminados. (DCSM)

Municipal C. Germán Alaníz 
Quiñones, quien de inmediato, 
realizó una inspección en 
el lugar, hallando en efecto 
tres grandes enjambres, los 
cuales fueron eliminados 
con fuego, garantizando que 
esa área quedó libre de tan 
peligrosos insectos.
Es necesario recordar que 
las abejas africanizadas, 
comúnmente llamadas abejas 
africanas o abejas asesinas, 
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ESTRATEGIA ELECTORAL 
PARA DEFENDER EL VOTO: 

NAVARRO QUINTERO

MILES RESPALDAN A NAVARRO y PAVEL

Tepic.- En un ambiente de 
alegría y sabor a triunfo, Pavel 
Jarero en compañía del Dr. 
Navarro Quintero, candidatos 
a Diputados, regidores y 
regidoras de la capital, 
sostuvo un encuentro con 
simpatizantes e integrantes 
de la estructura de Morena 
con el fin de cerrar filas rumbo 
a la elección del 4 de Junio. 
"En Tepic y en todo Nayarit 
ganarán los candidatos de 
Morena porque tenemos un 
proyecto honesto, sincero, 
humano y de progreso que 
cambiará cientos de miles 
de vidas en nuestro estado" 
señaló el Dr. Miguel Ángel 

Navarro Quintero frente a 
los miles de asistentes que 
abarrotaron el lugar.  
Por su parte Pavel Jarero 
expresó "Nos daban por 
muertos, pero les quiero decir 
que hoy, este día, ya estamos 
disputando el primer lugar en 
las encuestas de Tepic, el 4 
de Junio va a triunfar Morena 
y se los digo fuerte y frente 
a miles de tepicenses libres 
que han llegado a este lugar 
con esfuerzo propio, estamos 
listos para la batalla; nuestra 
mejor arma es un pueblo 
decidido a cambiar las cosas 
y nuestros adversarios lo 
saben, la gente está con 

Morena y estoy seguro que 
los vamos a derrotar" 
Asimismo, se hizo extensiva la 
invitación a toda la ciudadanía 
para que acompañen a los 
candidatos de Morena en el 
cierre de campaña que habrá 
de realizarse el próximo 
Domingo 28 de Mayo en los 
cruces de las avenidas México 
y Victoria, donde Andrés 
Manuel López Obrador, 
Navarro Quintero y Pavel 
Jarero consolidarán el triunfo 
junto a miles de nayaritas.  
"Salgamos a votar, corramos 
la voz con los vecinos, 
familiares y amigos, hagamos 
valer nuestro derecho y 

va a devolver la esperanza a 
Tepic y a Nayarit" concluyó 
Jarero Velázquez.  

en el marco de la ley para que 
se manejen transparentemente 
cada uno de los votos”.
Al condenar la estrategia de 
otros proyectos políticos que 
desde su punto de vista son 
producto de la ambición y la 
perversión que está alterando 
el ánimo de los nayaritas  y 
generando un ambiente de 
violencia, Navarro Quintero 
expresó no estar de acuerdo 
con la  confusión que está 
teniendo el electorado, hay falta 
de claridad y por ello destacó 
lo importante de que el pueblo 
se manifieste masivamente en 
las urnas en apoyo a Morena.

“A una semana de que terminen 
las campañas y a once días de 
la elección, vemos a un gobierno 
federal y estatal, haciendo todo 
para que llegue un candidato 
a la gubernatura” dijo Navarro 
Quintero al señalar que lo 
anterior no tiene el propósito 
de mejorar las condiciones de 
vida del pueblo, sino temor de 
perder el poder político.
El candidato de Morena dijo que 
las acciones negativas son “para 
estar torciendo los resultados 
electorales a través de estar 
valiéndose de la pobreza y 
la miseria en la que vive la 
gente”. No se puede aseguró 

Navarro Quintero, condicionar 
programas sociales. 
Navarro Quintero expresó 
que Morena está en el ánimo 
de los nayaritas porque tiene 
una propuesta integral con 
sentido social.
Por su parte Sohe Alba 
González, integrante del equipo 
jurídico de Morena, describió 
la forma de actuar en contra 
de 300 simpatizantes del 
doctor Navarro Quintero “que 
les quitaron las credenciales 
de elector, les robaron sus 
vehículos y los privaron 
de manera  ilegal de su 
libertad”, adelantó que las 

respectivas autoridades ya 
tienen conocimiento del caso 
así como del condicionamiento 
de los programas sociales 
y el daño a la publicidad 
para afectar la campaña del 
candidato. 
A su vez el doctor Miguel Elías 
Moreno Brizuela, delegado 
nacional de Morena aseguró 
que el de Nayarit “es uno de 
los procesos más sucios en 
la historia de nuestro país, no 
habíamos visto tanta acciones 
de impunidad y del cinismo” 
se tiene que investigar a fondo 
porque es muy grave lo que 
ocurre dijo.

Tepic.- Hay que llegar a la 
gubernatura para que el 
pueblo de Nayarit mejore 
sus condiciones de vida y 
no por otro tipo de intereses 
que nada tienen que ver 
con el desarrollo integral, el 
bien común, la congruencia 
ideológica y la honestidad, 
expresó el doctor Miguel Ángel 
Navarro Quintero candidato de 
Morena al gobierno de Nayarit. 
En conferencia de prensa, 
Navarro Quintero aseguró 
que Morena va a ganar las 
elecciones del próximo cuatro 
de junio, adelantó “habremos de 
hacer una estrategia electoral, 

•Morena avanza en el ánimo del electorado.

*Con el respaldo de 
miles de tepicenses, los 
candidatos de Morena 
se declaran listos para 
triunfar en la elección 
del próximo 4 de Junio

demostremos juntos que 
si se puede tener el mejor 
gobierno de la historia de 
Tepic y Nayarit, el triunfo 
está cerca y con la ayuda de 
cada uno de ustedes Morena 
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antiagoS
PROPORCIONAR AGUA POTABLE DE CALIDAD 

A LOS POBLADORES: RODRIGO RAMÍREz

Jueves 25 de Mayo de 2017• www.genteypoder.com • No. 2180Director de Santiago: José María Castañeda

17

TOMAN INSTALACIONES DE LA SECUNDARIA 
LEyES DE REFORMA EN SANTIAGO

*Al no estar de acuerdo con la maestra Mercedes

En las diferentes pancartas 
que se pusieron a la entrada de 
la secundaria, se apreciaban 
diversas leyendas en contra de 
la coordinadora de educación 
pública, por lo que exigían 
hablar las amas de casa 
con alguien con mayor 
representatividad que la 
maestra Meche, como así le 

llamaban las paristas.
Ayer en el turno vespertino 
todavía continuaban tomadas 
las instalaciones de la 
secundaria general leyes de 
reforma, por lo que el paro 
que por supuesto afecta la 
instrucción educativa de los 
cientos de menores que ahí 
abrevan los conocimientos 

Por José María 
Castañeda 

SANTIAGO.- Amas de casa 
con hijos estudiando en la 
secundaria general leyes 
de reforma de esta ciudad 
cuya cabeza principal es la 
señora Cristina Hernández, 
determinaron tomar las 
instalaciones luego de no 
estar de acuerdo con las 
decisiones de la maestra 
Mercedes Curiel, luego que 
esta es la principal opositora 
a que se realicen obras 
de mejoramiento en las 
instalaciones de instrucción 
secundaria.

*Mi principal compromiso luego de ganar las elecciones 

José María Castañeda 
SANTIAGO.- Estamos seguros 
de ganar la elección Chema, dijo 
ayer en entrevista el candidato 
de la alianza de partidos juntos 
por ti Rodrigo Ramírez Mojarro, 
luego de la visita que hiciera a las 
instalaciones de la asociación de 
periodistas de Santiago Ixcuintla 
cuyas siglas son “APSI”.
En esta entrevista además de 
mostrarse confiado en ganar las 
elecciones porque aseguró la gente 
se encuentra enfadada de que los 
políticos del  partido oficial no cumplan 
con sus  promesas de campaña, 

dijo que la principal demanda que 
se ha encontrado en su peregrinar 
diario en estos 25 días de campaña 
activa, ha sido el problema del 
agua potable, la calidad del agua 
que llega a los hogares es pésima 
Chema, y existen además poblados 
enteros en los que ni siquiera les 
llega agua, por lo que las amas de 
casa todavía recurren como hace 
años a ir a lavar  la ropa de la familia 
a los canales de riego, y en otras 
ocasiones al río.
No es posible que en pleno siglo XX!  
Todavía sigamos viviendo como en 
la época de nuestros abuelos señaló 

por lo que me eché a cuestas el 
compromiso de mejorar el sistema 
de agua potable así como el de 
hacerles llegar el líquido vital a los 
lugares donde todavía no les llega 
el agua,  Le preguntamos al RR si 
había adquirido compromisos con 
la población para de ser ungido 
con el voto poblacional  presidente 
municipal de hacer obra en sus 
primeros 100 días de gobierno y 
que cuales serían estas,  No mi 
Chema, no he pensado en adquirir 
compromisos adelantados, primero 
hay que ganar la elección cosa 
que estoy seguro que haré porque 

así me lo han dicho los electores 
y posteriormente luego de tomar 
posesión el 17 de septiembre 
entonces si hare planes ahorita no, 
porque estaría como el campesino 
que primero compro los tarros para 
ordeñas y que después compraría 
la vaca, tengo los pies bien puestos 
en la tierra pero ahorita es ganar 
la elección y después veremos 
señaló el candidato de la alianza 
de partidos, antes de partir la tarde 
de ayer a la región serrana de Yago 
donde continuaría con su campaña 
acompañado por la candidata a 
regidora Marisol Contreras.

de los maestros, Por lo que 
se señala que el parto podría 
continuar el día de hoy jueves 
de la Ascensión, luego que 
hasta ayer al momento  de 
redactar la presente nota las 
instalaciones continuaban 
tomadas por parte de las 
mujeres que continuaban  
firmes en su pretensión de  que 
las autoridades educativas de 
mayor rango pusieran orden 

y que dejaran a la sociedad 
de padres de familia que 
realizaran las mejoras que en 
las instalaciones se pudieran 
hacer, luego que todo es para 
favorecer las condiciones de 
vida de los cientos y cientos de 
estudiantes de ambos turnos 
es decir del turno matutino 
y vespertino seguiremos 
informando esperando que el 
barco llegue a buen puerto.
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Nuevos  autobuses con horarios de salidas todos 
los días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315

2132313

EL “PILOTO” POLO ELIzALDE 
SE INCORPORA AL PRI, 

LOS DEMÁS PARTIDOS NO 
TRABAjAN DICE     

ENCABEzARÉ EL MEjOR 
GOBIERNO PARA RESCATAR 

A NAyARIT: RAÚL MEjÍA

José María 
Castañeda 

Santiago.- Para  muchos fue 
una verdadera sorpresa que el 
ex regidor plurinominal por el 
Partido Acción Nacional, y fiel 
seguidor de la ahora candidata 
independiente a presidente 
municipal de Tepic Ivideliza 
Reyes, llamada también por 
muchos la potranca de la 
sierra, Leopoldo Elizalde 
Palafox,  se agregará a 
la campaña política del 
candidato priista Dr. Benigno 
Ramírez Espinosa.
El anterior comentario es que 
por al comenzar la campaña 
Polo el Piloto, como también 
es conocido por dedicarse 
este a la fumigación aérea, 
anduvo apoyando al candidato 
de la coalición “Juntos por 
Ti”, que encabeza Rodrigo 
Ramírez Mojarro, de quien 
por cierto los une el sagrado 
lazo del compadrazgo, pero 
que sin embargo en la recta 
f inal Polo, simplemente 
dio el cambiazo y declara 
abiertamente que apoyará 
la campaña del candidato 
tricolor Beni Ramírez, en ese 
contexto Elizalde Palafox, 
anduvo en la región de 
las haciendas donde tiene 
muchas amistades luego 
de que el capitán piloto 
aviador es el promotor de 

la venta de láminas a bajo 
precio de la firma Mariana 
Trinitaria, promoviendo el 
voto para el abanderado 
pr i ista.  Asegurando en 
entrevista que les concediera 
a los comunicadores de 
medios electrónicos que 
está apoyando al PRI, y 
a su candidato porque 
simplemente   el  tricolor es 
el  único partido que trabaja 
los 365 días del año, y que el 
resto de partidos incluyendo 
al PAN nada más trabaja en 
tiempos electoreros.
El reportero de esta editorial, 
no ha tenido la oportunidad 
de entrevistar al ex regidor 
panista, pero de antemano 
en entrevistas anteriores ya 
nos había adelantado que no 
se sentía a gusto en acción 
nacional, porque simple y 
sencillamente el PAN ya 
no representaba las causas 
populares de sus agremiados, 
sino que el organismo político 
se encontraba secuestrado 
por una gavilla de bandoleros 
encabezado por Ramón 
Cambero, y por el lobo 
Valenzuela, quienes desde 
siempre han demostrado que 
se encuentran al servicio 
de personas con mucha 
capacidad económica en 
el estado explico sin dar 
nombres.

**San Pedro Lagunillas ya es naranja
¡Despierta Nayarit!, llegó 
la hora de escribir una 
nueva historia, llegó la hora 
de acabar con los malos 
gobiernos que nos han 
hecho vivir una pesadilla. 
Este es el momento de 
un gobierno ciudadano, 
honesto y transparente, 
capaz de rescatar nuestro 
futuro, expresó Raúl Mejía, 
Candidato a Gobernador 
de Nayarit por Movimiento 
Ciudadano, durante su 
recorrido por San Pedro 
Lagunillas, donde recibió 
el apoyo de sus habitantes 
para que sea el próximo 
gobernador de Nayarit.
Acompañado por  la 
Candidata a Presidenta  
Municipal y los candidatos 

a regidores de dicho 
municipio, Raúl Mejía dijo 
que ya basta de gobiernos 
omisos y ocurrentes, 
que tienen a San Pedro 
Lagunillas en el olvido. 
Destacó que en este lugar 
existe un gran potencial 
para el ecoturismo, y 
expresó: “En mi gobierno, 
conectaremos la cabecera 
con las comunidades más 
alejadas, para lo cual se 
reforzará la infraestructura 
carretera. Impulsaremos 
su potencial turístico para 
que lleguen recursos y 
empleos que beneficien a 
las familias de la región”.
Raúl Mejía expresó que 
su gobierno destinará 
los recursos necesarios 

para que las familias de 
todas las comunidades 
de San Pedro, tengan 
acceso a  servicios de 
salud  eficientes, y se 
garantizará que en todas 
las clínicas del sector salud 
haya médicos y medicinas 
disponibles todos los días. 
Finalmente, aseguró que 
este es el momento de 
rescatar la grandeza de 
Nayarit y de darle el poder 
a los ciudadanos: “Yo 
los convoco a escribir la 
nueva historia de Nayarit 
y a tomar las riendas del 
futuro en sus manos, el 
4 de junio vamos todos a 
votar 4 veces por el águila 
de Movimiento Ciudadano, 
porque es la opción que 
tenemos para cumplir 
nuestros sueños”.
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EL PRÓXIMO DIPUTADO LOCAL POR EL 
DISTRITO 2, SERÁ: LUCIO SANTANA zÚñIGA

SU VOz ES MI VOz, VAMOS CAMBIAR 
LA FORMA DE GOBERNAR ACAPONETA: 

HUMBERTO “EL BEyTO” ARELLANO NÚñEz

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.-  E l  d is t r i to 
electoral #2, ya tiene diputado 
local, un candidato que 
trabajará por los jóvenes de 
la tercera edad, así lo dicen 
ciudadanos que viven en 
el distrito en mención, por 
la situación tan  crítica de 
los pescadores y otros más 
haciendo propuestas para 

que estos tengan muchas 
facilidades de sacar  y vender 
sus productos pesqueros 
con programas y apoyos 
productivos junto con sus 
compañeros legisladores 
en la próxima legislatura.
 Lucio Santana Zúñiga 
llevará una buena relación 
con sus amigos diputados 
y los que conocen  a Lucio 
saben que si va a cumplir, 

porque conoce de raíz los 
problemas que aquejan 
no solo a los mayores de 
edad,  a los pescadores, 
a los campesinos, sino  a 
todo un núcleo  visible de 
la población que apenas 
tienen para mal comer.
S a n t a n a  Z ú ñ i g a ,  s u 
especialidad como servidor 
público es la atención  y 
la pronta respuesta a sus 
semejantes, con quien el 
día 4 de junio tendrá un 
compromiso, quienes  al 
emitir sus sufragio a su favor, 
será para que la economía 
derivada de la pesca, el 
campo,  el comercio y otras 
actividades más, repunten 
con unas buenas propuestas, 
que  abran de ser aprobadas 
en la próxima legislatura a 
partir del mes de agosto del 
año en curso, todo esto en 
beneficio de los habitantes 
del segundo distrito electoral.  

Municipios

Por: Pedro Bernal
Acaponeta.- “Su voz es mi voz, 

vamos a cambiar la forma de 
gobernar Acaponeta, vamos 

a llevar mejor calidad de vida 
y mejores servicios públicos 
a nuestra gente de la sierra, 
juntos lo lograremos”.
Así de fuerte fueron las 
palabras del “Beyto” Arellano, 
que retumbo en la sierra 
acaponetense en busca del 
voto con los ciudadanos y 
ciudadanas de las diferentes 
comunidades y ejidos serranos 
pertenecientes a la cabecera 
municipal de la ciudad de las 
gardenias.
A escasos días de terminar 
este proceso electoral 
2017, Humberto Arellano 
es uno de los dos más 
fuertes contendientes por 
la presidencia municipal de 
Acaponeta según comentarios 
de habitantes y vecinos del 
municipio en mención, su 
lema de campaña fuerte 
es el problema del agua, 
donde promete que llegando 

a sentarse en la silla de la 
presidencia  partir del17 de 
septiembre del 2017 ningún 
acaponetense, ni negocio o 
comercio sufrirá un día más sin 
agua. Argumenta que conoce 
de lleno el problema 
del vital líquido y que 
además eso no será 
ningún problema en 
sus cuatro años de 
gobierno local.
Como lo  hemos 
venido mencionado 
e n  d i f e r e n t e s 
publicaciones que 
las probabilidades 
del Beyto Arellano 
para primer edil son 
muy altas, porque al 
parecer tiene un amigo 
cercano que es su 
hermano el diputado 
federal priista Efraín 
“El Gallo” Arellano 
Núñez, que de llegar 

a presidente municipal tendrá 
todo su apoyo. En este 
proceso electoral actual al 
parecer los acaponetenses 
tendrán la opción de tener 
un gobierno emanado de la 
izquierda del partido político 
“Morena” y que representa el 
tabasqueño Andrés Manuel 
López Obrador, por esto las 
posibilidades ya mencionadas 
en relación Humberto Arellano 
son muchas, y el próximo 
día 4 de junio próximo se 
despejarán todas dudas de 
incredibilidad.
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Con mucho 
fervor y emoción habitantes 
y vecinos del  e j ido de 
Pajaritos y el seccional 
555 argumentan que este 
arroz  ya se coc ió  “EL 

TITIYO SERA PRESIDENTE 
MUNICIPAL” no hay vuelta 
de hoja  dicen,  “tenemos 
los mejores candidatos a 
ganar la presidencia de 
Tecuala, la mejor planilla 
de síndico y regidores, 
el gran político nayarita 

Manuel  Humberto Cota 
J iménez  será nuestro 
próximo gobernador”.
L a s  c o s a s  y a  e s t á n 
dadas, además con un 
extraordinario candidato  
a  diputado local Lucio 
Santana Zúñiga, el hombre 

Municipios

En Ejido de Pajaritos señalan que “Titiyo” 
va viento en popa a la presidencia 

de las grandes obras y los 
grandes logros realizados 
en el municipio tecualense,  
por eso  tendremos el mejor 
legislador de Nayarit en 
la cámara de diputados, 
don Heriberto López “el 
Ti t i yo”  y  doña Mar tha 
Mier  de  López ,  serán 

la pareja perfecta para 
gobernar Tecuala, desde 
la presidencia municipal 
y en el desarrollo integral 
de la familia Dif, “POR 
ESO ESTE 4 DE JUNIO 
VOTA CUATRO VECES 
PRI” muchas gracias don 
Pedro!.  

Los adultos mayores y niños serán 
mi prioridad: Carlos López Dado

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

Acapone ta . -  “Car los 
López dado será e l 
p r ó x i m o  p r e s i d e n t e 
municipal de Acaponeta, 
los acaponetenses no 
aceptamos las traiciones 
ni los pleitos entre los 
políticos, queremos gente 
civilizada que se identifique 

con el pueblo, ahorita que 
no son gobierno y ya  
quieren tragar uno al otro”,  
eso no se vale el pueblo 
merece respeto, todos 
merecemos respeto, y 
no por la ambición de un 
político de querer llegar al 
poder a base de lo que sea 
no señor, el pueblo tiene 
dignidad más que ganas 

ser humano cercano  a 
la gente, que mira de 
frente  a la gente, que 
sabe cómo servir  a su 
pueblo y trabajar por él, 
López Dado el 4 de junio 
se alzará con la victoria 
porque todos los priistas y 
no priistas acaponetenses 
lo apoyaremos con nuestro 
voto” así se expresaron 
grupos de mujeres de 
los ejidos de Sayulita, 
la Bayona y las Casitas, 
ante este reportero de 
Gente y Poder estatal y 
regional.  

de un plato de birria, una 
despensa o una cerveza.
Un político que aspira  
a ser  primer edil en 
nuestro municipio no debe 
fomentar el vicio del licor, 
Acaponeta no olvida! 
por eso este 4 de junio 
próximo, votaremos por 
Carlos López Dado para 
presidente municipal, un 


